
検討部会における今後の見通しについて 
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＜検討事項および計画＞ 

①各部会の計画 

２学期の定期テストの日の午後に部会を実施予定。 

10月…教科部会（道徳）、特別支援教育部会 

11月…教科部会（各教科＋道徳）、行事部会（広島研修・修学旅行） 

②特別支援教育関係 

・教育相談コンダクター、主幹で弥富中を視察。その後、10 月の部会で情報交

換と今後の活動についての打合せを行う。以後、毎月教育相談コンダクターが

弥富中を訪問し、特支学級担任や特支教育コーディネーターと話をする機会

を設ける。 

③部活動関係 

 ・１学期中は練習試合、合同練習などを積極的に実施し、交流の機会を確保。 

 ・拠点校部活動の形で、バスケ部、陸上部、吹奏楽部で３名活動している。 

④学習内容・テスト・評価等 

 ・１学期について、教科によっては範囲が同じものもあり、事前にお互いのテス

ト問題を確認しあった。２学期も同様に情報交換を図っていく。 

 ・学年末テストについて、今後話を進めていく。できれば内容をそろえたい。 

⑤生徒準備委員会について 

 ・１１月を目処に、まずは「発足式」を開催したい。 

 ・お互いの学校紹介から始めて、行事や校則についても考える場にする。 
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＜検討事項および計画＞ 

①閉校式について 

 ・６月１５日（木）第４回検討部会後、７月末、中学校より閉校式にかかる予算

案（見積もり）が、市教委担当者へ提出。９月の予算査定に向け準備を進めて

いる。 

②通学路について 

 ・６月１日に十四山中学校の保護者から各地区で安全が懸念される箇所等をま

とめたものを十四山中学校へ提出。 

・７月６日（木）登校時刻・下校時刻に合わせ、市教委担当者で現地調査。 

・７月１９日（水）十四山中学校１年生対象に「弥富中学校までの通学路を考え

よう」と題して出前授業を行った。 

・７月下旬、登校時刻・下校時刻に合わせ、市教委担当者で２回目の現地調査。 

・保護者・生徒から挙がった内容で、県道に関わる部分について県へ確認。９月

の予算査定に向け準備を進めている。 
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＜検討事項および計画＞ 

①美術品等の確認 

 ・５月２６日（金）に歴史民俗資料館長と十四山中学校内の美術品等の確認を行

った。現在、資産価値等の確認を依頼している。 

②備品管理について 

・８月中に備品点検を行い、必ず必要になるもの・移設するもの・不用となる物

の一覧を作成するよう、学校に依頼をした。また、令和６年度当初予算に関わ

るものも同時に作成するよう依頼した。９月８日（金）に実施する施設資料部 

会において、確認および検討する。 

③改修内容について 

 ・４月１９日（水）に設計業者と改修設計委託を行い、打合せを行っている。 

 〇必要となる普通教室、特別支援教室、特別教室への改修 

 〇和便器を洋便器へ改修  〇ＬＥＤ照明への改修 

 〇ネットワークの増設   〇駐輪場・駐車場の増設 

 


